

Près de 5 000 personnes déplacées des régions touchées par la crise et résidant dans la capitale économique du Cameroun, Douala, ont reçu l'aide du gouvernement.

Le matériel leur a été distribué ce vendredi par le ministre de l'administration territoriale, Paul Atanga Nji.

Nous pouvons citer entre autres : des matelas, des sacs de riz, du savon, du poisson et d'autres produits de base destinés à améliorer la vie des personnes touchées par la crise sociopolitique qui secoue les régions anglophones du Cameroun.

Après la distribution, le ministre Paul Atanga Nji a souligné le désir du chef de l'Etat de voir la paix revenir dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest afin que les populations puissent retrouver leurs zones de confort.